
みなさんこんにちは！

2月26日・3月２日・4日の３日間多面的機能支払交付金の実施に係る研修会に

参加いただきまして、ありがとうございました。

今回は、研修会で皆さまにご協力を頂きましたアンケートの結果報告をいたします

研修会の中で上映したDVDにありました『重曹を利用した抑草方法』

について紹介します。

１．重曹２５kgを水２５０L に溶かした１０倍液を作ります。

２．１ヶ所につき、１ｍ幅で100mずつジョウロノズルで撒布します。

３．撒布する時期は７月上旬と８月のお盆前の２回です。

※以上の要領で撒布すると、通常時より６割程度の抑草効果があるとのことです。

フルル スイト

交付金事業における取組により良くなったと感じること

１．道路・水路などの保全（長持ちさせる）６３９票

４．草刈り等の省力化 ３２１票

５．地域内の農業者と非農業者との交流 ２７９票

６．地域内の世代交流 ２２８票

７．耕作放棄地の解消・発生の防止につながった ２１１票

８．子どもたちへの啓発（地域を思う心を育む） １３６票

９．都市住民との交流 ２６票

無回答 １０２票

２．美しい集落環境 ５４６票

３．地域のまとまり ４５９票

・報告書の様式を変更しないで、数年は続けてほしい

・高齢化が進んでいるので、パソコンによる書類作成もしんどいし書類が多く困っています。

・多面的は中山間事業に比べて制限が多すぎる

・用語がわかりにくい。「多面的機能支払」と言われても何もイメージアップできない

・日々農作業をし、高齢者でもある農家にこれだけの制度を理解し、

ミスなく事務処理をするのは非常に難しいと思う。

・交付金の早期交付（４月頃）毎年立て替えて活動を行っているので。

DVDは見応えがありました。
・草刈り等に於いて若い世代との交流が活発になり、多いに満足している。

今後も若い世代が参加することに大変うれしく思う。草刈り隊の結成を考えたい。

・28年度から始める集落です。事業に概要がよくわかり参考になった。

・28年度で10年目を迎えます。町内が少しずつですが良くなっています。

まずゴミ回収等により道路にゴミはなくなり環境に良くなります。

２期終了後の継続否かを聞かれる時期です。若干の問題有りです。

・小さい面積のところは単価を上げてほしい

・水路の側面、山林の水路一帯の整備にも補助金を使えるようにしてほしい。

県協議会への希望支援

その他意見・要望

今回載せたもの以外にもたくさんのご意見・ご要望をいただいております。

今後の参考にさせていただきます。

ご協力ありがとうございました。


